

「新型コロナウイルス（3F）の状況について」

第2事案 第三報

本館の新型コロナウイルスについて、9月8日（木）現在の状況についてご報告させていただきます。

※ 本館3Fの他に、本館2Fにおいても職員・利用者に陽性者が判明しましたので、今後、第2事案（本館）として、あわせてご報告してまいります。

※ 諸事情により、ご報告が遅くなりましたこととお詫び申し上げます。

- 8月30日以降の一週間で、新たにご利用者11名と職員4名が陽性（検査は抗原検査とPCR検査のいずれかによります。）が判明しています。

陽性者内訳 【ご利用者】（3F 3名/2F 8名）

ご家族様にはご連絡済みで、同日中に隔離対応をさせていただき、健康管理をさせていただいております。

- 現時点において、感染対策をさらに強化し、引き続き注意深くすべてのご利用者の健康観察を行うと共に、陽性者で症状が悪化傾向にある場合には、医療機関への転院をご案内させていただいております。
- 新たな陽性者発生報告・相談を京都市にも行っており、その指導・助言のもとで、必要な対応をとっております。
- 今後も本ホームページより、情報を発信させていただきます。
ご家族様におかれましては、ご心配をおかけし誠に申し訳ございませんが、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。